

Pressemitteilung

Gutes tun in der Region

Sparkasse fördert gemeinnützige Projekte mit über 9.000 Euro

Mühlhausen, 12.01.2024. Jugend- und Nachwuchsarbeit wird in den Vereinen der Region großgeschrieben, muss aber auch finanziell auf sicheren Beinen stehen. So unterstützt die Sparkasse Unstrut-Hainich seit vielen Jahren gemeinnützige Vereine bei diesem wichtigen Anliegen. Aktuell bekommen drei Vereine im Rahmen des offiziellen Übergabetermins im Sparkassenhaus eine Finanzspritze der Sparkasse für ihr Anliegen in diesem Bereich. Die Nachwuchsspielerinnen des **Volleyballvereins Mühlhausen** brauchen dringend neue Spielbälle und können diese nun mit den **700 Euro** der Sparkasse anschaffen. Jugendtrainer Florian Fischer nimmt den Spendenscheck stellvertretend entgegen und ist froh zukünftig genügend Bälle für das Training und das Einspielen bei Heimspielen zu haben. Auch beim **FSV 1996 Preußen Bad Langensalza** spielt die Jugendarbeit eine große Rolle. Hier engagiert sich die Sparkasse Unstrut-Hainich bereits seit 2011 als Förderer des Nachwuchsleistungskonzeptes. **3.500 Euro** bekommt der Verein dafür von der Sparkasse. Vereinsvorsitzender Benno Harbauer und Jugendleiter Torsten Otto sind dankbar für die langjährige Zusammenarbeit mit der Sparkasse und freuen sich über die Fortsetzung. Die Narren des **Ammerschen Carneval Clubs** möchten ihre Garde und die Tanzmariechen mit neuem Schuhwerk ausstatten. Durch die zahlreichen Auftritte sind bei einigen Schuhen die Sohlen extrem stark heruntergelaufen bzw. -getanzt, so dass teilweise keine Sohle mehr da ist. Mit der Spende der Sparkasse in Höhe von **500 Euro** kann hier Abhilfe geschaffen werden. Renee Jünger, als Stellvertreterin des Vereinsvorstandes nimmt die Spendenbestätigung aus den Händen des Sparkassenvorstandes entgegen und freut sich, dass die neuen Tanzschuhe nun angeschafft werden können.

Für weitere drei Vereine hat Christian Blechschmidt, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Unstrut-Hainich, ebenfalls gute Nachrichten. Sie alle haben bei der Sparkasse für eine finanzielle Unterstützung ihrer geplanten Projekte und Anschaffungen, angefragt und stießen auf offene Ohren. Der **SV Empor Bad Langensalza** besteht aus mehreren Sektionen. Insgesamt in acht Abteilungen und drei allgemeinen Sportgruppen sind die Mitglieder des Vereins aktiv. Dabei nehmen Vereinsmitglieder fast wöchentlich an sportlichen Wettkämpfen oder Trainingslagern teil. Der VW-Bus des Vereins sichert die Fahrten der Mitglieder zu diesen sportlichen Events ab. Nun war der Bisherige in die Jahre gekommen und musste ersetzt werden. Für dieses Vorhaben erhält der SV Empor von der Sparkasse einen finanziellen Zuschuss in Höhe von **2.500 Euro**. Enrico Esche, Schatzmeister des Bad Langensalzaer Vereins, freut sich, dass die Finanzierung des neuen Gefährts nun abgesichert ist.

Das Team der **Kindertagesstätte Wichtelnest aus Wendehausen** plant den Kindergarten-Außenbereich in einen naturnahen Bildungsort umzugestalten, der Kinder in verschiedene Themeninseln einlädt und damit beste Bildungsmöglichkeiten bietet. Dafür sollen neue Spielgeräte angeschafft, Fahrzeugpfade neugestaltet und der aufgeschüttete Spielhügel zum Klettern einladen. Für dieses umfangreiche Projekt bekommt die Kindertagesstätte von der Sparkasse eine Spende in Höhe von **1.000 Euro**. ASB-Vorstandsmitglied André Niemann und Katja Zengerling, Leiterin der KITA aus Wendehausen nehmen die Spendenzusage aus den Händen von Sparkassenvorstand Blechschmidt entgegen. Und das Katastrophen- und Brandschutz nie genug Unterstützung bekommen können, haben die Tage vor und nach Weihnachten wieder eindrücklich gezeigt. Waren und sind durch das aktuelle Hochwassergeschehen auch im Unstrut-Hainich-Kreis die Helfer stark gefordert. Technische Unterstützung für den jeweiligen Katastrophenfall ist zur Gefahrenabwehr bzw. -eindämmung von größter Wichtigkeit. Hierfür macht sich der **Feuerwehrverein Bad Langensalza** stark und möchte für die Unterstützung der Feuerwehr in der Kurstadt einen elektrischen Überdrucklüfter samt Wassernebeldüse sowie einer Saug- und Drucklutte anschaffen. Mit dieser Technik werden stark verrauchte Bereiche bei Bränden entrauchet, schnell und wirksam abgekühlt. „Damit können Menschenleben schneller gerettet und Einsatzkräfte bei ihrer wichtigen Arbeit besser geschützt werden.“, erklärt Steven Dierbach vom Feuerwehrverein Bad Langensalza. Er freut sich über die Spendenzusage der Sparkasse über **1.000 Euro**.

Diese Zuwendungen erfolgen aus dem Zweckertrag des PS-Los-Sparens. Die Besonderheit hierbei ist, dass quasi die Kunden der Sparkasse Unstrut-Hainich durch den Kauf von PS-Losen diese Spende ermöglicht haben. Denn mit jedem gespielten Los fließen 25 Cent in wohltätige Zwecke in den Bereichen Sport, Kultur und Soziales.

Institutionen und Vereine, deren Wirkung auf Gemeinnützigkeit ausgerichtet ist, können sich den Antrag für eine finanzielle Förderung direkt im Internet unter **www.spk-uh.de/foerderengagement** herunterladen.



v. l. n. r.: Benno Harbauer (FSV Preußen Bad Langensalza), Enrico Esche (SV Empor Bad Langensalza), Florian Fischer (Volleyballverein Mühlhausen), Christian Blechschmidt (Vorstandsvorsitzender Sparkasse Unstrut-Hainich), André Niemann (ASB-Vorstandsmitglied), Katja Zengerling (Leiterin KITA Wichtelnest Wendehausen) und Renee Jünger (Ammercher Carneval Club). Steven Dierbach vom Feuerwehverein Bad Langensalza konnte aufgrund eines Einsatzes nicht anwesend sein.

Foto: Daniel Volkmann